

生き生き にここに

国津っ子

平成20年10月1日 第8号

名張市立国津小学校通信

楽しかった 運動会

台風の影響で、前日の夜半まで雨。心配だったグランドコンディション。当日、6時前には、PTA会長さんが運動場に。そのあと区長幹事さん、保育所長さんも運動場に来られ、協議の結果実施することになりました。幸いグランドコンディションもほぼ良好で、すべて支障なく午後の区民運動会終了まで予定通り進行されました。地域の皆様、保護者の皆様、準備等本当に有難うございました。また、今年卒業した元国津っ子が、開会式直前まで運動場の土入れ整備をしてくれた姿がとても嬉しく、心に残りました。有難う！

国津っ子たちは、運動会のすべての種目で全力を出していました。いつものように、高学年が低学年を気遣いながら、集合整列もスムーズにできましたし、競技では勝った喜び負けた悔しさも味わっていたように思います。この運動会でまた一段と成長の階段を上ったと確信しました。この力をこれからの学習や活動に生かしていけるよう、私たちも精一杯支援・指導していきたいと思います。ご家族の皆さん、地域の皆さん、国津っ子のために、今後ともよろしくお願いいたします。



「お兄ちゃん早くう！」 「ぶ、ぶ、ぶすかしいー！」



子どもだって 強んだー!!



見せるぞ大人の底力！感じるぞ明日の腰痛を！



あとは任せた！まかしとまー！



とっこいしょー！



さすが高学年



息もぴったい！

国津校区区民運動会

お昼からは、区民運動会が盛大に開催されました。特認校の方々もたくさん残って参加されました。まさに、交流活性の時間となりました。子どもたちも卒業生も楽しく参加させていただき、地域の大人の方々との楽しい楽しい時間を有難うございました。



「あっちあっち」「そんなんゆうても。」



子どもにとっては「たかつ」



どっちも
がんばりなはれ

バケツを担いだ応援団長さん



みんなみんな大笑い大笑い!!!



私はメロンパンが欲しいのです!



国津園入所の方々から

今年も国津園に入所の方々から、手編みの座布団やタワシをたくさんいただきました。その時々で今までも使わせていただいています。本当に有難うございます。また10月～11月にかけて、ふれあいの会を計画しています。よろしくお願ひいたします。

稲刈り 手際よく!

9月11日、それまでもいいお天気に恵まれて、足元もよく、稲刈りを行いました。神屋の上島啓さんご指導いただきながら、子ども達は汗をぬぐいながらも楽しく稲刈りをしていきました。保護者の方にも参加していただき、遅くまで作業をしていただきました。有難うございました。

10月6日の週は、この日刈り取ったお米を新米でいただきます。「いつもよりおいしい」と、子ども達にも好評です。ご提供いただきました橋本裕徳さん、有難うございました。





↑
+バステーション・アウンサーのインタビューにもニコニコと

10月行事予定

- 6日(月) 北中栄養教諭来校
- 8日(水) やまなみ号来校
- 9日(木) 下校パトロール(田鍋さん)
- 10日(金) 下校パトロール(補導員)
- 13日(月) 体育の日(休業日)
- 14日(火) 登校指導(本校教職員) 英語活動
- 17日(金) ひこうせん来校
- 19日(日) 親子の集い(校区散策)
- 20日(月) 北中栄養教諭来校 下校パトロール(補導員)
- 21日(火) 登校パトロール(田鍋さん) 14:30児童下校
- 22日(水) 自由参観(1時間目)~元気アップセミナー(児童・保護者・長寿会)
14:30児童下校
- 24日(金) 名張市小学校音楽会(青少年センター 午後)
- 25日(土) PTA資源回収日8:00~
- 26日(日) 国津フェスティバル(長瀬小学校にて) 児童作品掲示
- 28日(火) 下校パトロール(補導員)
- 29日(水) もみじのつどい10:45~3・4年生参加(つつじ小にて)
- 30日(木) 下校パトロール(田鍋さん)

資源回収日は10月25日(土)です。

ご協力よろしく申し上げます。